



COMUNICADO DE PRENSA 073/21

EL FUTSAL RECIBIÓ UN APOORTE PARA LA COMPRA DE UN TABLERO DIGITAL

26 de abril de 2021 – El viernes 23 de abril, el presidente comunal Gonzalo Aira hizo entrega, a la Sub Comisión de Futsal del Club Atlético Brown, de un aporte equivalente a \$ 48.610 pesos, con el objetivo de apoyar y fortalecer esta actividad.

Este fondo, gestionado a través de la Comisión Comunal, será destinado a la compra de un tablero digital para la práctica de dicho deporte y permitirá que esta disciplina siga creciendo.

Cabe resaltar que este deporte comenzó a desarrollarse en el mes de marzo del corriente año y hoy reúne a más de 45 personas, que se dividen en 3 categorías, que estarán participando del Torneo de la Liga Departamental de Fútbol San Martín.